



RINGKASAN

RIZKA APRILIANI HUSAINI SIREGAR. J3B119059. Perencanaan Taman Rekreasi Berdasarkan Kebutuhan Masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu Selatan Provinsi Sumatera Utara. Recreational park planning based on community needs in South Labuhanbatu Regency Nort Sumatera Province. Dibimbing oleh **OCCY BONANZA** dan **INSAN KURNIA**.

Rekreasi sudah menjadi kebutuhan masyarakat untuk melepas kepenatan atas rutinitas sehari-hari. Perkembangan pembangunan di Kabupaten Labuhanbatu Selatan perlu diiringi dengan penyediaan ruang terbuka hijau berupa taman rekreasi untuk memenuhi kebutuhan rekreasi masyarakat di Labuhanbatu Selatan. Perencanaan Taman Rekreasi Berdasarkan Kebutuhan Masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu Selatan Provinsi Sumatera Utara bertujuan untuk (1) Mengidentifikasi karakteristik, persepsi, dan motivasi rekreasi masyarakat di Labuhanbatu Selatan, (2) Mengidentifikasi kebutuhan rekreasi masyarakat Labuhanbatu Selatan, (3) Merancang taman rekreasi.

Kegiatan Tugas Akhir Perencanaan Taman Rekreasi Berdasarkan Kebutuhan Masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu Selatan Provinsi Sumatera Utara dilaksanakan pada bulan Mei hingga bulan Juni 2022 dengan metode observasi dan kuesioner. Observasi lapangan dilakukan untuk mengidentifikasi sumberdaya kawasan (flora, objek, dan kegiatan rekreasi). Perencanaan taman rekreasi dilakukan pada 3 lokasi yaitu Lapangan Santun Berkata Bijak Berkarya, Lapangan Karangsari, dan Lapangan Perkebunan Asam Jawa. Rancangan output pada Perencanaan Taman Rekreasi Berdasarkan Kebutuhan Masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu Selatan Provinsi Sumatera Utara berupa rancangan *siteplan* taman. *Siteplan* yang telah dirancang disesuaikan dengan kebutuhan rekreasi masyarakat di Kabupaten Labuhanbatu Selatan.

Perencanaan taman rekreasi dilakukan dengan mengidentifikasi karakteristik, motivasi, dan persepsi masyarakat mengenai objek dan fasilitas pada lapangan. Hasil data persepsi dan motivasi akan menunjukkan kegiatan dan minat masyarakat dalam melakukan aktivitas pada taman rekreasi. Perencanaan taman rekreasi dilakukan dengan melakukan pengurutan kebutuhan terhadap kebutuhan-kebutuhan rekreasi masyarakat. Kebutuhan tersebut terdiri dari kebutuhan fisiologi, rasa aman, sosial, harga diri, dan aktualisasi diri.

Kata Kunci: Rekreasi, Taman Rekreasi, Kebutuhan Rekreasi